



DIE POSAUNE

## Putin schickt Reservisten in Trainingslager und befürchtet eine neue Mobilisierung

- Jeremiah Jacques
- [12.05.2023](#)

Der russische Präsident Wladimir Putin rief am 10. Mai die Reservisten der Armee auf, sich zu Übungen in die Ausbildungslager zu begeben, was Befürchtungen aufkommen ließ, dass eine neue Mobilisierungswelle für Russlands Krieg gegen die Ukraine bevorsteht.

Ich ordne hiermit an, die Bürger der Russischen Föderation, die Teil der Reservearmee sind, im Jahr 2023 zur militärischen Ausbildung in den Streitkräften Russlands, den Kräften der Nationalgarde Russlands, den Organen der Staatssicherheit und dem Föderalen Sicherheitsdienst (FSB) einzuberufen.  
– Wladimir Putin

Die Regierung Putin behauptet, es handle sich um eine Routinemaßnahme, die der besseren Ausbildung der Reservisten diene. Angesichts des andauernden Krieges und des sich verschärfenden Kampfes Russlands um die Beibehaltung des bereits eroberten Bodens befürchten einige, dass dieser Befehl die Vorbereitung einer weiteren Mobilisierungswelle sein könnte.

„Putin braucht mehr und mehr und mehr“, sagte der Kiewer Analyst Taras Revunets am 10. Mai gegenüber der *Posaune*. „Es geht um Quantität statt Qualität“, sagte er und fügte hinzu, dass das Wort „Übungen ... weniger beängstigend und weniger unpopulär als Mobilisierung“ klingt.

**Die Posaune sagte:** Chefredakteur Gerald Flurry schrieb über den russischen Konflikt am 25. Februar 2022, einen Tag, nachdem er sich zu einem ausgewachsenen Krieg ausgeweitet hatte, mit den Worten: „Aufgrund von Prophezeiungen warne ich schon seit Jahren davor, dass Wladimir Putin für gewaltsame Eroberungen verantwortlich sein und einige erstaunliche und historische Ereignisse in Gang setzen würde.“ Herr Flurry erklärte, dass seine Warnung vor Putins Russland auf seinem Verständnis der biblischen Prophezeiung beruhe:

Hesekiel 38 ist ein besonders wichtiger Abschnitt über Russland. ... Dieses ganze Kapitel enthält erschütternde Erkenntnisse über das mächtige russische Reich und seinen weithin gefürchteten „Fürsten“. ... Ich bin der festen Überzeugung, dass es sich bei diesem „Fürsten“ um Wladimir Putin handelt, und ich erkläre seit Jahren, warum. Die alarmierenden Szenen, die aus der Ukraine kommen, unterstreichen diese Ansicht. Die biblische Prophezeiung erfüllt sich gerade in diesem Moment in der Ukraine!

**Erfahren Sie mehr:** Um Russlands Einmarsch in die Ukraine im Kontext der Prophezeiung zu verstehen, lesen Sie Herrn Flurrys kostenlose Broschüre [Die Prophezei „Fürst von Russland“](#)